

LIC. JORGE ESPINOZA FERNANDEZ

Es Licenciado en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y Maestro en Administración Pública por la Universidad de Nueva York, donde también realizó estudios en Economía. Jorge ha ocupado cargos como Director General de Descentralización y Modernización Administrativa de la Secretaría de Salubridad y Asistencia, así como Director General de Asuntos Jurídicos de la Secretaría de Salud. Su experiencia se extiende al ámbito consultivo, siendo miembro del Comité Consultivo Jurídico de la Presidencia de la República y ejerciendo como abogado postulante y miembro de la Barra Mexicana Colegio de Abogados. Además, es socio fundador y director de Grupo de Asesoría Estratégica, S.C., un despacho jurídico y consultor en asuntos públicos, donde ha brindado asesoramiento en diversos campos como ciencia y tecnología, salud, propiedad intelectual, energía y solución alternativa de controversias.

Como académico, ha impartido clases de derecho público en varias universidades mexicanas. Su contribución al ámbito legislativo y de políticas públicas es significativa, habiendo participado en la elaboración y dirección de aproximadamente cien iniciativas de leyes, decretos del Congreso de la Unión y del Ejecutivo Federal, así como en la creación de Normas Oficiales Mexicanas. Es reconocido por su liderazgo en proyectos clave relacionados con la salud y la ciencia y tecnología, como las reformas a la Ley General de Salud en materia de medicamentos biotecnológicos, la creación del Instituto Nacional de Medicina Genómica, y la Ley de Bioseguridad de Organismos Genéticamente Modificados, entre otros.

Además, es autor del libro "Salud a la Deriva – Sobre la necesidad de un nuevo diálogo acerca del sistema de salud en México" publicado en 2022. Su amplia experiencia y conocimientos lo convierten en un referente en su campo, contribuyendo de manera significativa al desarrollo y mejora de políticas públicas en México.